



書き初め

写真は4・5・6年生。作品は学年の廊下です。ぜひ、見に来てください。



「学校評価アンケート」 ご協力ありがとうございました。

年末の気忙しい時期に協力していただき感謝しています。
本日、スクリーンで「学校評価アンケート」の結果を配信しました。

アンケートの結果は、概ね肯定的な評価をいただいていると捉えております。同じ事柄に対しても考え方がまるで反対であるなど様々なお考えがあり、改めて保護者の皆様のご意見を広く聴くことの大切さを感じています。

少数のご意見にも十分に耳を傾けたいと考えています。E（わからない）との回答に関しては、さらに保護者の皆様の来校機会の増加、学校からの情報発信に努めてまいります。保護者の皆様にも、さらに機会を捉えて来校していただくようお願いいたします。
アンケートの結果やご意見は、すべての職員で共有しています。

自由記述の欄には、たくさんのご意見をいただきました。

学校の取組について、肯定的に捉えていただいたり認めていただいたりするご意見はとも励みになります。さらには「働き方改革を」と言われる職員に対して、ねぎらいの言葉や体調についてのご心配もいただきました。また、ご指摘とともにアイデアや建設的な提案もいただきました。今後の教育活動の参考にさせていただきます。ご指摘いただいた案件に関しては、今後の学校だよりで説明や対応策をお伝えします。

個別にご指摘いただいたことに対しても、きちんと対応していきます。「気になることがあるが学校から説明はないのですか。」というご意見もありました。ただ、無記名で書いていただいているので直接お答えすることはできません。

個別のご意見やご質問については、詳細を確認させていただきたい、お考えを十分にお聞かせいただきたいと思います。学校だよりなどでお伝えする、説明するのは難しい事柄もありますので、ぜひ、担任または教頭、お話ししやすい職員までご連絡ください。

こうやってご意見をいただくと、学校では気付かなかったことが分かってきます。ありがとうございます。全てのご意見やご要望に沿うことは難しいですが、子供たちのために現状で学校としてできることを精いっぱい行ってまいります。

今年度は、アンケートにお答えいただいた方が全体の66.5%でした。

(昨年は75.2%、一昨年は88.0%)年々回答率が下がっているのが気になります。本校の教育活動に対して安心してくださっているから…、と肯定的に捉えていますが、前述したようにご意見をいただくことで気付くことがたくさんあります。ぜひ、さらにお子さんの教育への関心を高めて、「こうすると子供たちのためにもっとよくなるはず。」という思いを家庭と学校、地域が互いに語り合えるようにしていきたいと考えています。

今後も気になることがありましたら、その都度、ご連絡ください。
保護者の皆様との連携を深め、協力を進めていきます。

